



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0644
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 04
4 juillet 2025

**DIEU CHERCHE UN HOMME
QUI INTERCÈDE AFIN QU'IL
NE DÉTRUISE PAS NOS
FAMILLES**

Ézéchiél 22.30-31 : *« Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du pays, afin que je ne le détruise pas; mais je n'en trouve point. Je répandrai sur eux ma fureur, je les consumerai par le feu de ma colère, je ferai retomber leurs oeuvres sur leur tête, dit le Seigneur, l'Éternel.. »*

Ce jour est un jour d'intercession. Chacun va intercéder pour sa famille. Tu as quitté ton village pour venir prier pour ta famille. Il faut que tu pries, c'est une dette. L'apôtre Paul dit qu'il prie pour sa famille, il prie pour que ses frères soient sauvés. Si tu es un bon croyant qui obéit à la Parole de Dieu, tu dois prier pour toi-même et prier pour ta famille. Chaque peuple doit prier pour sa nation.

Dieu dit qu'il voit le monde, il voit le péché que les gens commettent, il voit la sorcellerie, la magie, la haine. Alors Il commence à chercher quelqu'un qui peut prier pour qu'il ne détruise pas ces gens-là. Quand Dieu voit le mal, Il veut frapper, mais avant, Il regarde pour voir s'Il trouve quelqu'un qui prie, car quand Dieu veut frapper, s'Il voit quelqu'un qui prie, il ne détruit plus. Dieu aime les intercesseurs. L'intercession est un ministère d'amour et de maturité, de gens qui aiment Dieu, qui expérimentent la compassion de Dieu. Quand les croyants sont impatients, dès qu'ils voient que leurs familles vivent dans le désordre, ils commencent à les maudire. Mais quand le croyant est un intercesseur, il est rempli de compassion. Dès qu'il voit ses parents commettre le péché, il se tient à la brèche et intercède, en suppliant Dieu de ne pas détruire sa famille.

Si tu vois ton frère commettre un péché, prie pour lui. Ne cours pas raconter son péché partout. Si tu ne pries pas pour lui, tu es méchant, parce que Dieu va le punir. Quand Dieu se fâche Il maudit et Il détruit.

- L'intercesseur dit à Dieu : *« Ne détruis pas ! Ne maudis pas ! Pardonne ! Change-le ! Je te supplie, je veux aller lui parler, l'exhorter ! »*

Malachie 2.1-2 : *« Maintenant, à vous cet ordre, sacrificateurs! Si vous n'écoutez pas, si vous ne prenez pas à cœur De donner gloire à mon nom, dit l'Éternel des armées, J'enverrai parmi vous la malédiction, et je maudirai vos bénédictions; oui, je les maudirai, parce que vous ne l'avez pas à cœur. »*

Quand Dieu se met en colère et que l'intercession est absente dans une communauté ou une famille, Il maudit la bénédiction. Il cherche là où vous avez déjà réussi, là où les gens vous admirent et Il maudit cela. Dieu ne maudit pas dans le désordre. C'est pour cette raison que quand tu aimes un enfant et que tu deviens méchant, Dieu maudit cet enfant. Si c'est ton travail que tu aimes et que tu es heureux en y pensant,

tu trouves que tu as réussi dans la vie au point où tu deviens orgueilleux, c'est ce travail que Dieu va maudire. Si c'est ta voiture que tu aimes, elle va commencer à tomber en panne à tout moment. C'est pourquoi, un croyant normal doit intercéder pour sa famille.

Dis :

- Ô Père, ne détruis pas ! Nous sommes mauvais, ne nous détruis pas ! Il y en a qui pratiquent la sorcellerie ; d'autres sont orgueilleux, certains maudissent Dieu, d'autres font des offrandes à Satan. Il y en a même qui construisent des maisons pour des marabouts, mais ne nous détruis pas !

Il y a des gens qui craignent le diable pourtant, il ne peut rien. Si le diable se fâche, Dieu souffle sur sa colère et elle s'éteint comme s'il s'agissait d'une bougie. Mais si Dieu se fâche, il peut faire descendre le soleil pour qu'on sache comment ça chauffe. Si tu es sage, ne permets pas que Dieu se fâche.

Dis :

- Seigneur, ne me punis pas ; je veux changer ! Ne me frappe pas, je change maintenant même ! Ne te fâche pas ! Ne me détruis pas ; ne me juge pas !

Si tu n'as pas encore accepté le Seigneur, tu dois le faire maintenant afin de pouvoir intercéder toi aussi pour ta famille. Sépare-toi du péché afin d'être digne d'intercéder pour ta famille. Si tu fumais la drogue, tu dois arrêter immédiatement pour que Dieu te bénisse. Si tu restes dans la foule et que tu planifies aller commettre la fornication en partant d'ici, tu te rendras compte plus tard que même les prostituées te chasseront parce que Dieu va te maudire.

Dans certaines familles, même la route qui mène à leur village est couverte d'herbes parce que les gens ne font que mourir. C'est un complot du diable. Il n'y a pas de mariage, pas d'enfantement, pas de prospérité et tout le monde est malade. Tout ça peut finir aujourd'hui parce que Dieu a ouvert une porte. Accepte de prendre cette fonction d'intercesseur, accepte de prier pour que ta famille ne soit pas maudite. Que chacun dise merci à Dieu qui est un bon Dieu, qui, au lieu de nous maudire, cherche d'abord quelqu'un qui intercède pour nous.

Dis :

- • Ô Éternel, tu es bon et miséricordieux ! Tes œuvres sont parfaites ! Ton amour est infini ! Tes compassions sont grandes ! Ô Jésus, merci infiniment !

Jérémie 29.7 : « Recherchez le bien de la ville où je vous ai menés en captivité, et priez l'Éternel en sa faveur, parce que votre bonheur dépend du sien. »

Si tu vis dans une ville ou un pays et que tu veux être heureux, tu dois rechercher le bonheur de ce pays ou de cette ville. Si tout le monde est pauvre, toi-même tu seras pauvre et misérable. Si tout le monde est béni, tu seras béni toi aussi. S'il y a la paix dans la nation ou dans la ville, il y aura la paix dans ton cœur. S'il y a la guerre dans cette ville, il y aura la guerre dans ton esprit, la guerre autour de toi, la guerre dans tes pensées. Tu ne peux pas être autre chose. Chacun est ce qu'est la ville dans laquelle il habite. S'il y a le vol, toi-même tu seras volé et tu ne seras pas heureux. Dans notre contexte de renversement de principautés personnelles et familiales, Dieu nous a demandé de prier pour nos familles. Il dit, quand vous avez chassé les démons et que vous avez refusé la sorcellerie et brisé les liens malsains, si Dieu a maudit cette famille, personne ne peut la bénir. Si Dieu ferme, personne ne peut ouvrir ; si Dieu ouvre, personne ne peut fermer. Il faut donc intercéder pour que Dieu pardonne les crimes de nos traditions et coutumes.

Il y a la malédiction qui sort de la bouche de Dieu contre les pervers, les méchants. Il y a la malédiction qui sort du péché que tu commets. Quand Adam a péché, Dieu ne l'avait pas encore jugé, mais lui-même a eu peur. Dès qu'il a péché, il ne pouvait plus marcher avec Dieu ; il était nu, il avait peur et il s'est caché. Par la suite, quand Dieu est venu, Il a dit à Adam que désormais, il va manger à la sueur de son front ; il va retourner dans la poussière. Quand ça sort de la bouche de Dieu, ça s'accomplit. C'est ce qui arrive à tous les fils d'Adam. Comme Dieu a parlé, il y a des gens qui travaillent très dur pour avoir à manger et les cimetières sont là pour nous permettre de redevenir poussière. Dieu a aussi créé le moyen pour que ceux qui veulent vivre éternellement avec Lui puissent le faire. Pour cela, il a envoyé Jésus en lui faisant subir le châtement. Si tu reçois Jésus maintenant, tu verras Dieu.

Dis à Dieu :

- Pardon ! Je connais mes péchés ! (Cite tes péchés).
- Ô Père, nous sommes orgueilleux pour rien ! Certains sont orgueilleux à cause de l'argent, à cause de leur race, de leur tribu, de leur nation !
- Ô Père, pour manger chez nous, c'est difficile ! Nous mangeons comme si on n'avait rien mangé !

Il y a certaines malédictions qui font que quand on mange, personne n'est rassasié. Ça va finir aujourd'hui. Dieu n'est pas méchant. Quand Il punit, c'est pour amener à la repentance.

Dis au Seigneur :

- Il y a des maladies dans nos familles ! Ô Père, les médecins ne trouvent pas de noms à nos maladies ! Aie pitié de nous !
- Ô Père, notre famille est divisée à cause de nos querelles ! Personne ne salue son frère, aie pitié de nous !
- Ô Père, nous avons des diplômes mais nous ne sommes pas différents de ceux qui n'ont pas de diplômes ! Nous travaillons mais nous ne ressemblons pas à des personnes qui travaillent ! Nous sommes misérables ! Ce sont les conséquences de nos péchés ! Je sais que tu as commencé à nous juger, tu as frappé, raison pour laquelle nous n'avons pas trouvé de solutions jusque-là !
- Ô Père, ne détruis pas ! Certains sont déjà morts dans des conditions difficiles. Ne détruis pas ceux qui sont encore vivants ! Bénis-nous !

Entre dans l'esprit de l'intercession, amène la compassion de Dieu dans ta vie. Supplie Dieu, supplie Ses compassions.

Continue de prier ! Dieu peut changer ! Dieu peut bénir ! Dieu peut élever ! Dieu peut délivrer ! Dieu peut restaurer ! Dieu peut pardonner !

Dis :

- Ô Père, pardonne ! Ô Père, ne détruis pas le reste ! Ô Père, sauve le reste ! Père, ordonne la vie ! Ô Père, ordonne la délivrance ! Ô Père, ordonne la guérison ! Père, ordonne la restauration ! Père, ne détruis pas le reste ! Nous méritons la mort ! Nous méritons des châtiments ! Nous plaidons que Tu reviennes ! (Continue de prier).
- Ô Père, éloigne de nous la mort précoce ! (Continue de prier).
- Éloigne de nous la pauvreté ! Ô Père, retire Tes malédictions ! S'il te plaît, retire Ta malédiction, par Tes compassions, retire-les ! Père, Tu as dit que tu cherches un homme parmi nous, je ne suis pas digne, mais par le sang de Christ, je me tiens devant Toi, viens à mon secours ! Par Tes compassions, sauve-moi et sauve mes frères ! (Continue de prier).
- Ô mon Père, tu as dit que tu veux un intercesseur, par les meurtrissures de Christ, me voici devant toi ! (Dieu va te parler et t'exaucer, continue de prier seulement ! Le Seigneur à l'oreille attentive, continue de plaider !
- Ô Père, libère ceux qui sont dans les prisons ! Ô Père, libère ceux qui sont en captivité ! Ceux qui sont en captivité dans les eaux ! Ceux qui sont en captivité dans les forêts ! Ceux qui sont en captivité dans les abîmes ! Ceux qui sont en captivité dans le séjour des morts ! Ceux qui sont en captivité dans les lieux déserts !

- Père, opère Tes grandes œuvres, Tes grands jugements ! Brise les chaînes de ceux qui sont enchaînés ! Délivre les prisonniers ! Détruis les prisons ! Casse les cabanes ! Casse les bouteilles ! Casse tout objet d'envoûtement ! Brise tout et saccage tout !
- Délivre ceux qui sont enfermés dans les tours, dans les bourbiers ! Si quelqu'un est enfermé dans un bourbier, que ce bourbier soit jugé ! Que tous ces captifs soient libres, au nom de Jésus ! Même si c'est dans un marécage, que ce marécage soit jugé ! Père, libère ceux qui sont dans les prisons physiques à cause de leurs œuvres criminelles ! Accorde-leur Ta compassion, Ta miséricorde ! Délivre ceux qui sont en procès, pardonne-leur Seigneur ! (Continue de prier).
- Ô Père, délivre les esclaves de l'alcool ! Qu'ils soient délivrés ! Qu'ils deviennent des hommes ! (Continue de prier).
- Seigneur, délivre les captifs de la drogue ! Guéris ceux qui sont déjà dépressifs ! (Continue de prier).

Garde le calme.

Tu écoutes le Seigneur ! Tu peux faire un vœu à Dieu. L'intercession et la supplication vont toujours avec les vœux. David a dit à Dieu : « *Je publierai Ton nom parmi les nations* ». Tu peux dire à Dieu : « *Je te ferai une offrande spéciale* ».

C'est très important ! L'argent est directionnel. Dieu tient compte de cela.

Prie en langues !

Lève ta main droite.

Dis :

- Au nom de Jésus, je fraie la route de l'Évangile pour qu'il atteigne ma famille partout où sont dispersés les membres. Je fraie le chemin pour que l'Évangile les atteigne, l'Évangile de Jésus de Nazareth ! J'enlève les obstacles devant ceux qui sont porteurs de cette parole ! J'enlève les obstacles sur le chemin des hommes que Dieu va utiliser pour entrer avec l'Évangile dans ma famille ! J'enlève les obstacles ! Je les bénis selon qu'il est écrit : « Qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui apportent les bonnes nouvelles ». (Continue d'intercéder de telle sorte que les porteurs de l'Évangile soient bien accueillis chez toi, dans ta famille).

Dis :

- Au nom de Jésus, que le diable n'utilise pas les sorciers pour les lapider mais

qu'ils soient bien reçus selon qu'il est dit : « qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui apportent la Bonne Nouvelle ». (Continue de prier).

Dis :

- Au nom de Jésus, que l'Évangile atteigne les petits ! Que l'Évangile atteigne les vieillards ! Et que tous les enfants soient consacrés à leurs parents !

Gardez le calme.

Tiens-toi debout.

Dis :

- Au nom de Jésus de Nazareth, je condamne les alliances de nos patriarches avec les démons ! Je condamne tout engagement avec les écrits, avec les paroles, avec tous les symboles ! Tout signe ou tout symbole qui a été utilisé, même si c'était l'offrande d'un animal, d'un oiseau, de l'argent, le sang humain, de la salive ; tout ce qui a constitué le pacte avec les ancêtres, nous jugeons cela ! Nous jugeons ces alliances ! Nous proclamons que ce sont des alliances de mensonge ! Nous proclamons que ce ne sont pas des alliances de bénédiction. Ce sont plutôt des alliances de mensonge ! Notre Roi des rois, Jésus de Nazareth, le chemin, la vérité et la vie, a déclaré que le voleur ne vient que pour dérober. C'est Jésus qui dit la vérité ! Il n'y a pas de bon diable, ni de bon Satan ! Quand il vient, c'est pour voler ! Tous ses marabouts sont des voleurs ! Tous ses envoyés sont des menteurs ! Seigneur, qu'ils soient jugés ! Que les pactes soient déchirés ! Que la liberté soit totale ! Que nos parents sortent du fétichisme ! Qu'ils en sortent ! Que les idoles soient jetées dehors, brûlées, anéanties ! Que les démons qui les suivaient soient dispersés ! Si certains sont dans cette foule ou en ligne, et qu'ils possèdent les âmes, qu'ils sortent maintenant ! C'est fini ! Les pactes sont déchirés ! Démon, toi qui comptais sur les alliances, tu as entendu que les enfants de Jésus ont tout déchiré ! Jésus a dit : « Comme le Père m'a envoyé, Moi aussi Je vous envoie », et la Bible dit : « Jésus a paru afin de détruire les œuvres du diable. » Les enfants de Jésus ont tout déchiré ! Maintenant, va ! Sors et va-t'en ! (Continue de prier).

Sors, et va-t'en ! Les pactes sont déchirés ! Ton travail est fini ! Sors, et va-t'en, pas de réclamation, sors et va-t'en !

Dis :

- Méchant esprit, nous te jugeons ! Va-t'en ! Esprit de mort, si tu es mort, et que tu as été enterré, mais ton esprit trouble les gens, tout esprit de mort qui habite un corps, tu es jugé ! Sors va-t'en !
- Au nom de Jésus, esprit des eaux, toi, esprit des eaux, tout esprit des eaux, tu es frappé ! Tu es jugé ! Ne trouble plus les êtres humains vivants ! Sors et va-t'en !
- Au nom de Jésus, esprit de géant ou esprit des nains, vous êtes jugés ! Vous n'êtes pas des dieux ! Nains et géants, partez ! Maintenant même, partez !

Lève ta main droite et dis :

- Si on a chassé un esprit, qui est revenu avec sept autres esprits, nous les jugeons tous et nous les chassons ! Toi qui es revenu avec les renforts, nous vous chassons ! Tu ne reviendras plus jamais !
- Esprit de serpent, nous te jugeons et nous te chassons ! Toute personne qui est possédée par un esprit des serpents, tu es délivrée maintenant ! Esprit de serpent, va-t'en ! Tu ne posséderas pas quelqu'un ici !

Gardez le calme.

- Si tu ressens souvent la présence de quelqu'un derrière toi, un esprit te suit, quand tu te couches, tu as l'impression que quelqu'un s'est couché, nous le chassons de ta vie ! Tu ne le verras plus jamais ! Quand tu dors, qu'il ne s'approche plus de toi ! Que ton sommeil soit paisible !
- Quand tu rêves que tu es toujours au village, nous te séparons de l'esprit qui te guide ! Qui te fait arriver au village alors que tu n'en connais pas la route ; nous jugeons cet esprit ! Qu'il ne te trouble plus !
- Toi, esprit qui te guide dans la sorcellerie alors que tu ne sais pas comment on y va, toi esprit, tu es jugé ! Frappé ! Chassé ! Va-t'en, vite !

Gardez le calme.

- Au nom de Jésus, nous jugeons tout esprit qui entretenait ta relation avec le surnaturel ! Nous jugeons tout esprit qui t'a suivi quand tu visitais les marabouts, qui te donnait une inspiration démoniaque, qui te faisait ressentir facilement les choses spirituelles de Satan et tu aimais cela. Maintenant, tu es un enfant de Dieu, tu n'as plus besoin de lui et il ne veut pas te laisser, nous le jugeons ! Nous brisons ce lien ! Nous brisons cette relation avec le surnaturel ! Nous te séparons du monde surnaturel de Satan !

- Au nom de Jésus, s'il y a une grand-mère qui a incarné un petit-fils ou une petite fille, tu vas sortir ! Nous brisons le lien d'incarnation ! Va-t'en !
- Au nom de Jésus, s'il y a une grand-mère qui a incarné son petit-fils ou sa petite fille, va-t'en ! C'est la méchanceté, ce n'est pas le plan de Dieu ! Tu es jugé ! Va-t'en !
- Si tu étais un client fidèle d'un marabout qui t'a incarné, qui t'a envoûté/e, il est jugé ! Jugé ! Frappé ! Toi qui as possédé une âme pour la fidéliser, pour la garder toujours dans les liens, va-t'en !
- Si tu es un démon qui a possédé une âme lors des funérailles, si tu es entré pendant les funérailles, sors et va-t'en au nom de Jésus !
- Au nom de Jésus, si tu es entré quand la personne est partie déposer une gerbe de fleurs au cimetière, sur une tombe, sors et va-t'en !
- Si l'esprit de serpent t'a suivi/e parce qu'on t'a soigné avec l'huile de python, je te sépare de cette huile et je chasse cet esprit de serpent et de python !
- Au nom de Jésus, s'il y a une sœur présente ici ou en ligne, qui a une alliance spirituelle sur le doigt et le démon la suit à cause de cette alliance, nous enlevons cette alliance de mariage sur le doigt et nous le chassons !

Si tu sens que ton doigt se resserre ou te fait mal, c'est ta délivrance !

- Et toi démon, qui étais la cause de cette alliance, va-t'en, vite !
- Au nom de Jésus, je me cache sous le sang de Christ ! Qu'il n'y ait aucun esprit qui m'attende en chemin ! Que ce qui a été démoli ne soit plus jamais rebâti ! Que ce qui a été dispersé ne soit plus rassemblé ! Que ce qui a été bâti dans ma vie par Jésus ne soit plus renversé ! Je proclame que je suis fort par Jésus de Nazareth !